

公民館だより さくらぎ

平成20年 6月号

No. 243

桜木公民館

周南市城ヶ丘2-4-21

TEL 0834 (28) 5973

FAX 0834 (29) 0788

sakura-ko@city.shunan.yamaguchi.jp

老連
向道湖
福祉農園作業
H20. 5. 26

一枝三葉

新茶を摘む

～話題を共有する～
桜木まちづくりの基本です



い広福
祉農園
徳山市
福祉農園作業
H20. 5. 26



摘めよ摘め摘め
摘まねばならぬ
摘まにや
日本の
茶にならぬ



2番の歌詞を
初めて知りました

コミュニ
ティ
スクール
授業体験

H19. 7. 31

新年度 公民館講座がスタート!

五月一日(木)講座・自主学習の運営委員
会と地域の定期利用団体代表者会議を合同
で実施し公民館の新年度がスタートしまし
た。この会には毎月公民館を定期的に利用す
る全ての団体にお集まりいただき、利用に関
わる手続きをして頂いたり、利用心得を確認
させて頂いたり致しました。

今年度は、講座・自主学習の数が併せて四
十七団体、定期利用の地域団体が七団体とな
りました。

講座等の数の変化です
が、夜間に実施されてい
た三つの講座が廃止され
ることとなりました。詩
吟の水府流・登龍流①、
ペン・毛筆習字Cなど指
導に当たられる先生方も
また、受講生の方々も、
次第に高齢となり、夜の
外出を控えられるようになったのかも知れ
ません。さらに、中国語(初級)も先生の都
合で廃止になりました。



逆に、健康指向を反映してか、昨年からは始
めましたヨカヨカは人気があり、定員いっぱい
となりました。また、今年度の新設講座とし
て、フラダンスが誕生しました。これも、

五月号で紹介いたしましたから、申込者が多
くて、すぐに定員をオーバーしてしまいまし
た。只今は、午後実施していますが、希望
者の期待に少しでも多く応えるため、一つの
講座を分割して、六月から同じ第2・第4水
曜日の午前中にも実施できるように致しま
した。

◎午前ⅡフラダンスA―数名ほど募集し
ます。

◎午後ⅡフラダンスB―既に定員いっぱ
いです

ご希望の方は、公民館へ電話してみてください
い。

次に、昨年度から、お願いするようにな
った冷・暖房費の件では、快くご協力を頂き
有難うございました。一年間の実施で、凡そ
の見当がお付きのことと存じます。前納額が
マイナスにならないよう、今年度も引き続き
よろしく願っています。

桜木小学校のふれあいルームの利用
については、冷・暖房の不備でご迷惑
をおかけしています。今年度は、これ
を解決できそうです。ご利用の申し込
みは桜木公民館になつていきます。どう
ぞご利用ください。

5月の活動記録簿



5 / 16
桜木地区歓送迎会

桜木は、「人が育つ豊
かな土壌」をもっていま
す。

「栄転おめでとう
1705まで。」



5 / 26
向道湖茶摘み

桜木地区から14名(7
寿会から各2名)の参加
がありました。



5 / 16
駐車場除草作業

夏草が繁りはじめ
た駐車場に、今年も
「誘う人、諾する人」
が参集されました。

平成20年度 まちづくり事業

桜木地区コミュニティ推進協議会

～話題を共有する～
桜木まちづくりの基本です

活動方針

桜木地区住民が力を合
わせて 行事・活動を通し
てふれあいの輪を広げ、心
の通う住みよいまちづく
りをめざす

◆年間行事

ラジオ体操 (7・8月)

時間 6:30～
(土・日・祭日を除く)
場所 城ヶ丘公園

軒先清掃

(毎月1日)

あいさつ立哨

(毎月1・11・21日)



◆主要行事 (詳細は開催時期に紹介します)

- ・ 地区一斉クリーン作戦 6月22日(日)・12月14日(日)
- ・ とおの山整備作業 6月 8日(日)・12月 7日(日)
- ・ 桜木地区ふれあい夏祭り 7月27日(日)
- ・ 三世代交流スポーツ大会 9月 6日(土)
- ・ 桜木フェスタ・文化祭 10月18日(土)～19日(日)
- ・ とおの山新春登山 1月 1日(祝)
- ・ 建国記念の日 祝賀行事 2月11日(祝)

平成20年度 地域活動組織

自治会連合会

連 合 会 長	田村 勇一 (城4)
副 会 長	安部 良一 (城2)
副 会 長	古浦 晃 (桜2)
事 務 局 長	高久 道治 (城3)
会 計	高久 道治 (城3)
監 査	青木 俊太 (城3)
監 査	平岡 弘子 (市住1)

自治会長

自治会	氏 名	自治会	氏 名
城 1	山縣 臣雄	城 5	水上 治利
城 2	安部 良一	平 原	松田 則光
城 3	青木 俊太	桜 1	笹木 恵洋
市住 1	平岡 弘子	桜 2	杉俣 政則
市住 2	高久 道治	桜 3	松下 法恵
城 4	田村 勇一		

各種団体長

- 桜木地区コミュニティ推進協議会
- 桜木地区自治会連合会
会長 田村 勇一
- 桜木地区社会福祉協議会
会長 逆井 歌代
- 桜木地区老人クラブ連合会
会長 山本 光良
- 桜木地区婦人会
会長 弘中 幸子
- 桜木地区体育振興会
会長 山本 裕之
- 桜木地区生涯学習推進協議会
会長 山本 光良
- 桜木地区子ども会育成連絡協議会
会長 松村 一生
- 桜木地区民生委員児童委員協議会
会長 山根 喬介
- 桜木地区スポーツ少年団協議会
会長 堀田 剛立
- 桜木小学校PTA
会長 森重 達夫
- 周陽中学校PTA
副会長 伊藤 裕之
副会長 山本 莊晃
- 交通安全協会桜木支部
支部長 藤田 豊

話 話

話 話

～花のある名優
大役を演ずる～

5月21日(水)6時5分からのフジテレビ系番組「めざましフラワーロード」に、桜木小学校の名優連が大挙出演しました。

＝物語のあらすじ＝

南の沖縄を出発し、北の北海道まで聖花ランナーが自転車をバトン代わりに花の種を蒔いて行き、全国を花の道でつなごうとするお話です。

＝スタッフ＝

- ☆防府から下松までの聖花ランナー 岡川清吾さん
- ☆桜木小学校会場ディレクター 篠田俊治校長先生
- ☆花の製作者 桜木小学校児童など30名
- ※ひまわりの種30粒は
今、10cm位に生長しています。



見どころポイント!

周南市の花はサルビアです。市の奨める花といえば運動の一環として、桜木公民館でも花壇作りに取り組んでいます。サルビアの苗は、以前は、桜木老連の育苗同好会から頂いていたので心配なかったのですが、同好会が無くなったので、苗から仕立てていくことにしました。4月の初めに種を蒔きました。そして、これが現在の状況です。立派に咲いてくれますように。

6月 さくらぎカレンダー

- 4日(水) 今宿西友会との親睦スポーツ大会 [老連]
- 8日(日) とおの山登山道整備作業
- 8日(日) 地区卓球大会
- 22日(日) 地区一斉クリーン作戦
- 29日(日) 地区バレーボール大会

自分の手で
桜木のまちを
美しくしましょう!

昨年は1,800人の心が
1つになりました

《俳句コーナー》

- ・桐の花 桐田の空を 陰り咲く
 - ・栗咲いて 野佛の屋 香の厚く
 - ・この味だ 熟れし木苺 かみしめる
 - ・谷に張り 瀬音に覚むる 合歡の花
 - ・厚着して 田水見廻る 田植寒
- (一洋)

【 雑記帳 】

五月晴れに誘われ、城ヶ丘造成地の「建設機械ふれあい体験」を覗いてみました。参加した子どもたちは、高い運転席にこわごわ座ったり、轟音を響かせる建設機械の実演に度胆を抜かれたり、初めて見る巨大機械の凄まじい迫力に圧倒されていました。大人が企画したメニューが一通り終わりがけた頃、子どもが本性を現し始めました。

子どもはどんな遊具を遊ぶか。メーカーと試作したことがあります。
【子どもが遊ぶ遊具の三要素】
①大きいこと ②動くこと
③物陰にあること
一マスの大きさを2倍に上げた「ジャンボ・ジャングルジム」。チェーンの長さを2倍に延ばした「のっぽばらんこ」などは冒険心をあおり、大変好評でした。
③は、大人の目の届かぬ場所を好む傾向がありました。



子どもの弾んだ声が、途方もなくでっかい土山の陰から聞こえてきました。土山の頂上を登ったり降りたりする子どもの姿が見え隠れします。さあ、大変! 子どもたちは、大人から離れる方向に動き始めたのです。しかし、作業員の方々は、遠くから実に穏やかに見守っておられます。恐らく作業員の方は、盛り土作業の様々な経験を通して、盛り土に潜む危険度合いを熟知しておられるからでしょう。事前に経験したことがあれば、心の発達を妨げる規制一辺倒の姿勢に手加減が加わるのではないのでしょうか。

学ぶことの多い一日でした。